



RUPTURE ET CONTINUITÉ avec Yoko FUKUSHIMA

publié le 01/04/2014

Du 4 au 11 avril 2014 à Parthenay

Descriptif :

Pour la deuxième année, grâce au programme lancé par Rurart, le Lycée Ernest Pérochon associé au lycée des Grippeaux et un Toit en Gâtine, a hébergé durant deux mois une artiste en résidence ; Yoko Fukushima.

La plus part des œuvres de Yoko cultivent l'ambiguïté et le rapport entre le passé et le présent. D'où le titre de cette exposition « Rupture et Continuité ». Yoko est une artiste simple et généreuse qui a su faire partager sa sensibilité plasticienne et son expérience. De cette résidence sont nés des objets tous aussi divers que les personnes qu'elle a su rassembler. Petites sculptures de papier ou de plâtre, tapis, flipbooks et boîtes envahiront durant une semaine différents lieux, telle une exposition itinérante. Ce cheminement va du foyer des jeunes travailleurs, « Un toit en gâtine » qui accueille l'exposition principale aux deux lycées. Nous vous souhaitons donc un agréable parcours à travers ces modestes productions.

Linda MERCIER
Enseignante en Arts Appliqués

